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Le club Patte d’Oie TT a débuté en 1992 sous la
houlette de M. Roger SAURET et de Mme Christine
LUQUET, avec le parrainage de M. le député maire
DIEBOLD.

Après le coup de pouce nécessaire du premier
entraîneur, M. Laurent CORBARIEU, un groupe de
jeunes a su obtenir des résultats encourageants. En
1996 sous l’impulsion d’un nouveau président
dynamique Laurent CAMACHO, ce même noyau a continué
à gravir les marches, se hissant rapidement de la
Départementale 4 à la Régionale 3 puis 2!

Encadré aussi par des entraîneurs tels que messieurs
Patrice PIVOT et Stéphane HAENN, le club a su
relever certains défis sportifs comme par exemple le
fameux tournoi homologué régional réunissant une
moyenne de 90 participants. Patte d’Oie TT a depuis
continué à entraîner les plus jeunes et les moins
jeunes avec des joueurs formés par le club.

L’année 2006 aura été une année charnière du club. A
la suite de problèmes administratifs avec le conseil
général, Patte d’Oie Tennis de Table a du changer de
salle. C’est le Gymnase Christine RUMEAU, Foyer E.
Billières rue des Turres, non loin de la Patte d’Oie
qui a bien voulu accueillir le club. C’est avec
l’aide de membres actifs tels que Mme LUQUET, M.
POUZERGUES, M. CAVALLIN , M. CAMACHO et la
municipalité.

Aujourd’hui, le club compte une équipe en

https://toulouse-pattedoie-tt.fr/?page_id=113


championnat Régional 2 avec l’arrivée de son nouvel
entraineur/joueur Nicolas BEAMONTE classé 16. Après
une période difficile, les beaux jours semblent
revenir : plus de 110 licenciés en 2015 (du jamais
vu !) et la création en 2011 et 2012 de trois
équipes en départemental dont une est vite montée en
D2 ! La petite dernière crée cette année composée de
jeunes du groupe elite qui montera en D2. Ce qui
porte le nombre d’équipe à 6 !

Parallèlement, les entraînements sont assurés par
Coach, David et Laurent CAMACHO après de longues
années sous la coupe de Romain LEGRAND qui perpétue
la tradition du club de formation des jeunes. Depuis
2012, un groupe “Elite” a été spécialement créé pour
les meilleurs jeunes et un nouveau créneau a été
crée le mercredi. Nous sommes donc bien armés pour
faire éclore, quelques nouveaux talents ! La preuve
avec Zoe faisant sa 1ère apparition aux Championnats
de France 2017

Merci à tous pour les efforts soutenus tout au long
de ces années. Espérons que les moments de réussite
nous accompagnent encore pendant longtemps !
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